
L'Unione Europea è uno stato federale

Il prof. Giuseppe Guarino, insigne costituzionalista emerito dell'Università La Sapienza di Roma - che partecipò lo scorso
anno al nostro convegno "Come uscire dalla spirale perversa del debito pubblico" - ci fa pervenire il testo di un suo
intervento dello scorso mese di Ottobre nel quale esamina la produzione normativa nazionale e quella europea. Perviene
alla conclusione che si può già parlare di stato federale.Ci pare interessante proporre questo intervento anche in vista delle
imminenti Elezioni del Parlamento europeo: è importante che i rappresentanti eletti dai vari stati siano in grado di
apportare in modo fattivo contributi alla produzione legislativa considerando l'incarico che andranno ad assumere
importante per tutti gli stati membri che, al momento solo sotto il profilo normativo, assumono sempre più le sembianze
di stati federati.Cosigliamo la lettura del documento allegato.Leggi.
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